

Ralph Utz neuer Pfarrer in Coburg-Neuses

Coburg – Der Kirchenvorstand St. Matthäus in Coburg-Neuses hat Pfarrer Ralph Utz zum neuen Pfarrer der Kirchengemeinde St. Matthäus gewählt. Er tritt die Nachfolge von Pfarrer Peter Trapp an. Pfarrer Utz ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter. Er ist gelernter Diplom-Betriebswirt. Nach seiner theologischen Ausbildung war er als Pfarrer in der Stadtmission Nürnberg sowie in den Kirchengemeinden Gräfenberg, Eyrichshof (bei Ebern) und Hemhofen tätig. Die Verkündigung, Seelsorge und Arbeit mit Konfirmandinnen und Konfirmanden liegen ihm am Herzen. Pfarrer Utz wird seine Stelle am 1. August antreten. Die Einführung ist bereits für den 29. Juli geplant.



Ralph Utz